



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 6 de mayo 2022



	<p>@DefensaEc Desde #Guayaquil inició la Cabalgata Bicentenario del Ejército Patriota. El Grad. (S.P.) Luis Lara, ministro de Defensa Nacional, junto al Alto Mando Militar de @FFAAECUADOR, y autoridades participan en el acto castrense. #200AñosEnLibertad Ver más Notas referentes: @EjercitoECU, @armada_ecuador</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Préstamos quirografarios Conoce la tasa de interés de los préstamos de imprevisos y consumo a mayo 2022. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Apertura de préstamos quirografarios: del 5 al 27 de mayo → Consumo → Imprevistos Te apoyamos a través de los servicios destinados a tus necesidades. Ver más</p>



	<p>@FFAAECUADOR #Boletín Nombramiento del señor Grab. Nelson Proaño como Jefe del Comando Conjunto de las @FFAAECUADOR, Grab. Franklin Acosta, Comandante General del @EjercitoECU y del Bgrl. Gabriel García Urbina, como comandante General de la @FuerzaAereaEc. Ver más Nota referente: El Universo, El Telégrafo, Expreso, Primicias</p>
	<p>Una cabalgata recuerda el bicentenario de la Batalla del Pichincha- Expreso Con un total de 150 caballos y miles de unidades militares, entre soldados de la Escuela Militar y Naval, las Fuerzas Aéreas y el Batallón de Libertadores, la 'Cabalgata Bicentenario' se celebra con el debido respeto y atención. Ver más</p>

	<p>Abogado de alias 'Gerald', asesinado afuera de un hotel en Guayaquil. Primicias La Policía recuperó un bolso con granadas como parte de los indicios afuera del hotel, ubicado en el norte de Guayaquil. La víctima fue identificada como Walter Vallejo, abogado de alias 'Gerald'. Ver más Nota referente: Expreso; La Hora; El Comercio; Primicias; El Telégrafo</p>
	<p>Cynthia Viteri, otra vez, entrega camionetas a la Policía Nacional. Expreso Otra entrega de camionetas. La alcaldesa de Guayaquil, Cynthia Viteri, dio a conocer que entregó 20 de estos vehículos, de la Corporación para la Seguridad Ciudadana de Guayaquil (CSCG), a la Policía Nacional para los operativos. Ver más</p>
	<p>Líder de Los Tiguerones iba en la avioneta que cayó al mar en Esmeraldas. Primicias La Policía trasladaba a Bryan Macías Cedeño, cabecilla de Los Tiguerones, a una audiencia en Manabí por el caso de asalto a un carro blindado en Portoviejo, ocurrido en febrero de 2022. Ver más</p>
	<p>Trece testigos de muertes violentas fueron asesinados este año, Fiscalía aclara que no estaban en el programa. El Universo Los mataron al estilo sicariato, con varios impactos de bala, dos hombres que se movilizaban en una motocicleta. A Steven Holguín Macías, de 27 años, le dispararon afuera de su casa en Portoviejo; a Vanessa Rodríguez Morales, de 31 años, dentro de un vehículo cerca de la UPC Divino Niño, en Durán, y a Marcos Molina Mendoza, de 38, en la acera de su casa en Nueva Prosperina, en Guayaquil. Ver más</p>
	<p>Ministerio de Economía asignó recursos para enfrentar la inseguridad en Guayaquil. El Telégrafo Para combatir la inseguridad en Guayaquil, el Gobierno confirmó la asignación de recursos para este fin. La solicitud realizada por el ministro del Interior, Patricio Carrillo, para recibir fondos fue aceptada por el Ministerio de Economía y Finanzas. Ver más, Primicias, El Comercio</p>
	<p>@FFAAECUADOR #URGENTE. #Guayas. Las #FFAA en coordinación con @PoliciaEcuador realizan operaciones de control en diferentes sectores de la provincia, obteniendo como resultado el decomiso de armas cortopunzantes, dosis de sustancias sujetas a fiscalización y municiones. Ver más</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 6 de mayo 2022

	<p>@FFAAECUADOR #ATENCIÓN. #ElOro. Un puente improvisado de paso ilegal, utilizado para actividades de contrabando, fue neutralizado por efectivos de las #FFAA, mientras se ejecutaban operaciones de reconocimiento y vigilancia terrestre en el cantón #Huaquillas. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #ZamoraChinchi. En contra de la minería ilegal, en coordinación con la @ARC_EnergiaEc, en la parroquia #Guadalupe, se decomisó y colocó sellos de prohibición a la siguiente maquinaria: <ul style="list-style-type: none"> ◆05 Excavadoras ◆03 Clasificadora tipo Z ◆03 Motor de succión ◆300 Galones de combustible. Ver más </p>
	<p>@EjercitoECU Este 26 de junio, participa en el Circuito Atlético Nuestros Héroes 5K edición especial, organizado por la Fundación Virgen de la Merced. Inscripciones. http://nuestrosheroes5k.com. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Conozca la Proclama de Guayaquil que se firmó este 5 de mayo en la ceremonia que da inicio a la Cabalgata Bicentennial del Ejército Patriota. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil El Contralmirante César Pérez Córdova, Inspector General de la #ArmadaEcuatoriana recibió la visita del equipo de remo de la ADN evidenciando los logros obtenidos como ganadores invictos por 10 años consecutivos en la regata gye-posorja. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador El 5 de junio de 1969, siendo comandante general de Marina el contralmirante Aurelio Maldonado Miño se crea la Dirección de Bienestar de la #ArmadaEcuatoriana. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayaquil Te presentamos el informativo #guayaquilatodavela con el resumen de actividades realizadas por conmemorar el bicentenario de independencia y Ver más</p>

	<p>@FuerzaAereaEc Te esperamos con tu familia y amigos en la Feria #BicentenarioEc del 13 al 15 de mayo desde las 10h00 hasta las 18h00 en el Centro de Convenciones Metropolitano de #Quito ¡TE ESPERAMOS!...Entrada totalmente gratuita #200AñosEnLibertad. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR En el cantón #ElGuabo, en #Tendales, las #FFAA en coordinación con @PoliciaEcuador, @FiscaliaEcuador, decomisaron en el interior de una vivienda: <ul style="list-style-type: none"> ◆02 Submetralladoras ◆04 Escopetas ◆01 Rifle ◆03 cartucheras recortadas ◆660 cartuchos cal 12 mm. ◆264 municiones cal 9 mm. Ver más </p>
	<p>@Expresoec El general Fausto Salinas es el nuevo comandante de la Policía. Fue designado este jueves 5 de mayo de 2022 para dirigir la institución. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Cabalgata por bicentenario. Ecuavisa 5-mayo-2022 Ver más Nota referente: Ceremonia por el bicentenario de Batalla de Pichincha mención Fuerzas Armadas. TC 5-mayo-2022 Partió cabalgata por el bicentenario de la batalla de Pichincha Telerama 5-mayo-2022. Ver más</p>
	<p>Intervienen asentamientos irregulares. Mención FF. AA Ecuavisa 5-mayo-2022 Ver más</p>
	<p>Policía Antinarcóticos halló un vehículo con droga. Ecuavisa 5-mayo-2022 Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 6 de mayo 2022

	Jorge Glas: Tribunal definido. Ecuavisa. 5-mayo-2022
	Condenan a un año de prisión a la exasambleísta. Ecuavisa. 5-mayo-2022
	Paola Flores asumió secretaría de derechos humanos. TC 5-mayo-2022. Ver más
	Asesinaron a abogado. Ecuavisa 5-mayo-2022 Nota referente: Abogado de alias Gerald fue asesinado en los exteriores de un hotel. Teleamazonas. 5-mayo-2022
	Destruyen "Narcoviviendas". Ecuavisa 5-mayo-2022
	El narcotraficante "Otoniel" enfrentara condena perpetua. Ecuavisa 5-mayo-2022
	Reintegran a policías a la institución. TC 5-mayo-2022
	Cooperación en seguridad entre Ecuador y Colombia. TC 5-mayo-2022
	Guayaquil: Violencia incesante. Ecuavisa 5-mayo-2022
	Operativo contra minería ilegal. Ecuavisa 5-mayo-2022

	Paola Flores Jaramillo será la nueva secretaria de Derechos Humanos. Teleamazonas 5-mayo-2022. Ver más
	El gobierno realizó cambios en la cúpula de las Fuerzas Armadas. Teleamazonas 5-mayo-2022. Ver más Nota referente: Cambio Cupular Militar - TC 5-mayo-2022. Ver más
	Violencia, mención Fuerzas Armadas. Teleamazonas 5-mayo-2022. Ver más
	Destino de fondos. Teleamazonas 5-mayo-2022
	Embajada de Ecuador en España no justificó pago de 1,3 millones entre 2015 y 2021. Teleamazonas 5-mayo-2022
	Violencia costera. OromarTV 5-mayo-2022
	Narcotráfico marítimo. OromarTV 5-mayo-2022

Temas coyunturales

	Lecciones del 1 de mayo. Enrique Ayala Mora. El comercio Luego de dos años de pandemia se volvió a celebrar el tradicional desfile por el Día del Trabajo, el 1 de mayo pasado. Como reacción al largo encierro y a las limitaciones, la gente acudió masivamente a la convocatoria del Frente Unitario de Trabajadores, FUT. Ver más
--	--



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 6 de mayo 2022

	<p>Codiciosos. Eduardo Peña Triviño. El Universo Sin duda tiene razón y se comprueba en las estafas del notario Cabrera y de Don Naza. Hay que ser muy codicioso y estúpido para creer que un negocio lícito pueda obtener tantas ganancias como para rendir el noventa por ciento de interés semanal. Y no tiene perdón hipotecar casas o endeudarse en los bancos para entregarles plata. Ver más</p>		<p>La exasambleísta Nivea Vélez es condenada a un año de cárcel en un caso diezmos- Expreso La exlegisladora Nivea Vélez fue hallada culpable del delito de concusión, al haber solicitado a sus colaboradores pagos indebidos mientras era representante pública entre 2009 y 2013. Ver más</p>
	<p>Aportemos todos por la seguridad nacional. El Universo ¿Dónde están los aportes del sector privado para combatir la delincuencia! La ciudadanía quiere conocer cuál es el aporte del sector privado en la lucha contra el crimen organizado, tráfico de drogas; 9.000 efectivos de las Fuerzas Armadas y la Policía luchan sin cuartel en Guayas, Manabí y Esmeraldas, y todo el país. Ver más</p>		<p>Diálogo sobre reformas laborales sin consensos; habrá una cuarta reunión. El Comercio La tercera reunión entre funcionarios del Gobierno y dirigentes del Frente Unitario de Trabajadores (FUT) culminó la tarde de este 5 de mayo del 2022, en la Plataforma Gubernamental. Todavía no hay acuerdos. La próxima reunión será el 27 de mayo, a las 10:00. Ver más</p>
	<p>INSEGURIDAD CRECIENTE. Diego Fabián Valdivieso Anda. El Comercio Vivimos actualmente secuestrados por la inseguridad y el terror, permaneciendo confinados en nuestros domicilios cual la cárcel de Sing Sing del rocolero Alci Acosta, pidiéndole a dios en nuestras plegarias cotidianas no ser víctimas de los delinquentes y seres infernales que han invadido nuestro país y sociedad. Ver más</p>		<p>"Paro armado" en Colombia por la extradición de líder del Clan del Golfo. El Universo El Clan del Golfo, la mayor banda criminal de Colombia, empezó este jueves un "paro armado" en varios departamentos del país por la extradición del que fuera su máximo líder, Dairo Antonio Úsuga David, alias Otoniel, a Estados Unidos. En varios panfletos difundidos en diferentes regiones del país, las Autodefensas Gaitanistas de Colombia (AGC), como también se conoce a este grupo, anunciaron que el paro armado durará cuatro días y que quienes no "acaten la orden" serán "dados de baja". Ver más</p>
	<p>Verdesoto: "Hay peligros de corrupción en 40 instituciones públicas"- Primicias Según el nuevo secretario Anticorrupción, se han detectado 15 áreas en las que existe alto riesgo de corrupción en el Ejecutivo. Señaló que su trabajo se enfocará en la prevención y no en la investigación. La detección de peligros de corrupción en 40 instituciones públicas es el punto de partida de la Secretaría de Política Pública Anticorrupción, recientemente creada por el presidente Guillermo Lasso. Ver más</p>		<p>Colegios e industria de cannabis son parte de los contratos de inversión. Primicias El 60% del monto de inversión privada que registra el Gobierno corresponde a empresas locales, mientras que el 40% a firmas extranjeras. El Gobierno del presidente Guillermo Lasso, que este mes cumplirá un año en el poder, ha firmado cerca de 220 contratos de inversión por casi USD 5.000 millones, según el ministro de Producción, Julio José Prado. Ver más</p>
	<p>Corte de Santa Elena definió tribunal para resolver apelación del SNAI al 'habeas corpus' de Jorge Glas- El Universo La Secretaría de la Sala Multicompetente de la Corte Provincial de Justicia de Santa Elena notificó este jueves, 5 de mayo, que ya se realizó el sorteo de los tres jueces que revisarán y resolverán el recurso de apelación que presentó el Servicio Nacional de Atención Integral a Privados de la Libertad (SNAI) al habeas corpus concedido al ex vicepresidente Jorge Glas. Ver más Nota referente: Primicias; La Hora</p>		